

今週の活動から



鮎まつり友好都市訪問団歓迎会。中国揚州市芸術団「柳の糸」の呉玲さんと。韓国軍蒲市、アメリカのニューブリテン市や網走市からも来ていました。（上：釘丸久子議員）



暑い暑い鮎まつりの開会式直前にアーチ前で。2日間で70万人が来厚しました。（下：栗山香代子議員）

何度も辞めたいと思いながらも、今まで来られたのは、一緒に働く仲間の存在が非常に大きく、言葉では言い表せないほど感謝している。若い職員たちの明るく前向きで、真摯に住民に寄り添う姿勢、仕事を対する熱意、掛けそうになつた時にお互いに励ましあう気道いの心。私は職場の仲間に恵まれ、支えられている」

「生きる意欲」と笑顔を
岩間さんは最後に次のようにまとめました。

う住民の声を聞き、保健師は地域にとって生活を支えるかけがえのない仕事であることを改めて感じたそうです。

大槌町に入りました。（厚木市からも4人の保健師が行っています）

町長はじめ幹部職員が犠牲にな
り、他の自治体と比較して災害対
応に遅れがありました。それ以前
に職員削減を推し進めてきたこと
が、災害時の人手不足に拍車をかけ
ました。専門職の計画的な養成と適正な年齢構成が求められるのに、それもしてこなかつたのです。

職員削減が災害対応に遅れ
大槌町全体が被災している中、職員も、家を失い家族を流された被災者でした。しかし、住民は職員の背景を想像する余裕はなく、自身の困難な状況を開けてほし
いと訴えます。

という思いが、私の心を家族から遠ざけた。自治体職員であることを優先した結果、私は子供たちを不安や恐怖から解き放してあげられない愚かな母となつた

自治体学校全体会での講演

【7月26日】

演説の歴史

この「多重危機」の中で考える 杉原泰雄（一橋大学名誉教授）

リレートーク

- ## ①原発災害の現状と自治体の役割 馬場 有（福島県浪江町長）

②地域の中の保健師

岩間純子（岩手県大槌町保健師）

③日常を取り戻すために

日常を失わないために
小島直広（河北新報社震災取材）

【7月28日】

福島第一原発の汚染水の現状

福島第一原子力発電所の現状
柴崎直明（福島大学理工学類教授）